

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Magang merdeka adalah bagian dari Kampus Merdeka yang menerapkan pengalaman praktis di dunia kerja. Dalam hal ini, mahasiswa diharapkan melakukan magang di perusahaan atau organisasi yang sesuai dengan bidang studi yang sedang dijalani. Mahasiswa diberikan kesempatan untuk menggunakan ilmu dan pengetahuan yang didapat dalam perguruan tinggi menjadi alasan diadakannya magang merdeka. Menurut laman Kampus Merdeka, Magang Merdeka merupakan konsep yang dikemukakan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan Riset dan Teknologi dengan tujuan memberikan kebebasan pada perguruan tinggi untuk mengembangkan kurikulum mereka dan menambah mutu Pendidikan.

Universitas Multimedia Nusantara adalah salah satu kampus yang menerapkan program Kampus Merdeka. Hal ini diberlakukan dengan tujuan untuk menambah kualitas pelajar. Koordinator MBKM Universitas Multimedia Nusantara menyediakan dua opsi magang yang dapat dipilih mahasiswa, Magang Track 1 dan Magang Kewirausahaan. Mahasiswa wajib untuk mengikuti salah satu program magang sebagai syarat kelulusan. Dalam hal ini, penulis memilih untuk menjalani Magang Track 1, dimana penulis harus menempuh minimal 640 jam kerja yang nantinya akan dikonversikan menjadi 20 poin SKS. Salah satu perusahaan yang menawarkan peluang magang pada penulis adalah Stucel, sebuah agensi digital marketing.

Penulis memilih posisi Graphic Design Intern, sesuai dengan syarat Magang Track 1 yaitu bekerja dalam bidang yang sesuai dengan bidang studi yang ditempuh. Agensi Stucel sendiri sudah berdiri sejak tahun 2005, yang sebelumnya hanya membuka layanan untuk kolega dan teman dekat saja, dan akhirnya bertumbuh untuk mengangani perusahaan kecil, menengah, hingga besar. Alasan penulis tertarik dan melamar untuk Agensi Stucel adalah adanya Desain UI/UX

yang sesuai dengan program studi yang penulis jalankan. Namun setelah diberitahukan kembali, penulis bekerja sebagai *graphic designer*. Namun hal ini tidak membuat penulis menolak untuk mengambil kesempatan tersebut.

Setelah program Magang Merdeka ini berakhir, penulis berharap pengalaman yang penulis dapatkan melalui Agensi Stucel sebagai *Graphic Design Intern* dapat membantu penulis untuk menyampaikan pesan dan juga mampu berkomunikasi menggunakan visual yang tepat dan menarik. Penulis berharap pengalaman yang didapatkan setelah program magang selesai adalah memahami lebih dalam mengenai fundamental desain.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Melalui kerja magang yang penulis lakukan, dapat disimpulkan bahwa program ini bertujuan untuk memberikan gambaran kepada mahasiswa lain dengan bidang yang sama bagaimana pengetahuan yang didapat melalui studi dapat diimplementasikan dalam program kerja. Magang yang dilakukan penulis juga bertujuan untuk:

- 1) Mengembangkan hard skill penulis yaitu dengan mempelajari secara lebih penggunaan perangkat Adobe, seperti Photoshop, Illustrator, dan After Effect. Penulis juga diajarkan untuk lebih optimal dalam penggunaan perangkat Figma.
- 2) Pengembangan soft skill penulis, dengan mampu beradaptasi dengan berbagai macam proyek yang diberikan, management waktu, dan keefektifan untuk mencari solusi desain.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan Magang Track 1 mengharuskan mahasiswa untuk menjalani minimal 640 jam kerja atau setara dengan 18-20 minggu. Penulis menjalani magang dengan kontrak selama empat bulan sebagai intern.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis memulai magang pada 2 Februari 2024 dan periode magang berakhir pada tanggal 31 Mei 2024. Hari kerja yang penulis tempuh adalah Senin hingga Sabtu dengan jam kerja pukul 09.00 hingga 12.00. Penulis mendapatkan satu jam istirahat, mulai pada pukul 12.00 hingga 13.00. Setelah itu berlanjut pada 13.00 hingga 18.00.

Pelaksanaan magang berlangsung secara hybrid, dimana penulis bekerja secara luring selama dua hari, yaitu Jumat pada minggu pertama dan minggu ketiga.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Proses pelaksanaan magang penulis di Agensi Stucel adalah sebagai berikut:



Gambar 1. 1 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang